

Ein Statement mit Tigeraugen | Elegance with a tiger's gaze

Bentley Continental GT Speed

Text & Interview: Stephan Burianek



Der Bentley Continental GT Speed macht in allen Straßen eine gute Figur.
The Bentley Continental GT Speed cuts a fine figure on all roads.



Die vierte Continental-GT-Generation bildet mit einer Stärke von 783 PS und 1.000 Nm den leistungsstärksten straßenzugelassenen Bentley aller Zeiten. Als „Ultra Performance Hybrid“ wird der neue Antrieb bezeichnet, der einen Acht-Zylinder-Motor mit einem Elektro-Antrieb kombiniert, wobei sich der Wagen während der Fahrt selbst wiederaufladen kann. Auch in der Designsprache schlägt Bentley nicht zuletzt mit elliptischen Einzelscheinwerfern, deren horizontale Erweiterung an Tigeraugen erinnern, ein neues Kapitel auf. Im Innenraum des Zweitürers kann der Fahrer zwischen digitalen und klassisch-analogen Anzeigen wechseln.

The fourth-generation Continental GT takes the crown as Bentley's most powerful road-legal model yet, delivering a remarkable 783 horsepower and 1,000 Nm of torque. Touted as an “Ultra Performance Hybrid”, this innovative powertrain pairs a potent eight-cylinder engine with electric drive, allowing the car to recharge on the go. Bentley is also debuting a bold new design language, highlighted by elliptical single headlights with a striking horizontal extension that hints at the intense gaze of a tiger. Inside the refined two-door cabin, drivers can seamlessly switch between digital displays and classic analogue gauges, blending modern technology with timeless style.

Der Bentley-Standort in der Wiener Ketzergasse verfügt über einen Schaumraum und eine Werkstatt.

The Bentley site in Vienna's Ketzergasse has a showroom and a workshop.



DIRECTOR'S TALK



Antonia Stubenberg

Director Bentley, Lamborghini, Bugatti Wien | Vienna

holen wir die Autos teilweise auch ab. Wir sind stets sehr flexibel und entgegenkommend, immer auf der Suche nach der besten Lösung für unsere Kunden. Außerdem organisieren wir für unsere Kunden regelmäßig exklusive Events, wie etwa Besuche in den Produktionsstätten, Dinner-Kooperationen, et cetera. Sehr gerne bieten wir unseren potentiellen Kunden auch jederzeit Probefahrten, für das ultimative persönliche Erlebnis, an.

You've been director of Exclusive Cars since May, after roles in the fashion industry and as managing director at the Augarten Porcelain Manufactory. How do these diverse industries connect?

About 20 years ago, I started with an internship at Volkswagen in Mexico, which eventually led me into the fashion and lifestyle world. Fashion often leads the way in innovation, and the same is true for brands like Bentley, Lamborghini and Bugatti. Driving a Bentley isn't just about getting from one place to another — it's an extraordinary experience that transcends the journey itself.

How would you describe this experience?

Bentley is a brand with one foot firmly planted in tradition and the other in modern innovation. Its technology is cutting-edge, yet the brand's soul — its heritage and meticulous craftsmanship — remains at the forefront. Each Bentley is built in Crewe, England, near Manchester, where much of the work is still done by hand. Production is limited to around 10,000 vehicles per year, ensuring that each car is crafted with an exceptional level of care. Bentley truly delivers on its promise of unparalleled quality.

Why do you see particular potential for diplomatic sales with the Bentley brand?

Bentley has a remarkable heritage and embodies prestige, making it an ideal choice for governments and their ambassadors, especially at official receptions.

What advantages do you offer your clients?

Our team goes beyond just sales to provide complete, personalised service. We have a fully equipped workshop with highly trained technicians who support clients across all three brands — Bentley, Lamborghini and Bugatti — offering expert advice and assistance. For added convenience, we provide replacement vehicles or taxi vouchers during client visits, so they can enjoy the city while their cars are being serviced. Occasionally, we also offer vehicle pick-up services within Austria. We're always flexible and accommodating, committed to finding the best solutions for our clients. Additionally, we organise exclusive events like factory visits, dinners and more. And for those interested, we're pleased to arrange test drives at any time, giving potential clients a chance to experience the brand first-hand.

Sie sind seit Mai dieses Jahres Direktorin von Exclusive Cars. Davor waren Sie u.a. in der Modebranche und Geschäftsführerin bei der Porzellanmanufaktur Augarten. Wie passen diese unterschiedlichen Branchen zusammen?

Ich habe vor zwanzig Jahren ein Praktikum bei Volkswagen in Mexiko gemacht und bin dann in den Fashion- und Lifestyle-Bereich gegangen. So, wie die Mode in vielen Bereichen eine Vorreiterrolle einnimmt, ist das auch mit den Marken Bentley, Lamborghini und Bugatti der Fall. Wer einen Bentley fährt, ist Teil einer außerordentlichen Experience, die weit über das reine Fahren hinausgeht.

Wie würden Sie diese Experience beschreiben?

Bentley ist eine sehr traditionsbewusste, gleichzeitig sehr zeitgemäße Marke. Die Technik ist am aktuellsten Stand, zugleich wird bewahrt, was die Marke ausmacht, nämlich die Tradition und das Handwerk. Bentleys werden in der englischen Stadt Crewe unweit von Manchester produziert, in der noch viel mit der Hand gearbeitet wird. Die Stückzahl ist auf etwa 10.000 Exemplare pro Jahr limitiert. Bentley ist ein echtes Versprechen in Bezug auf Qualität.

Warum sehen Sie speziell bei der Marke Bentley ein Potenzial für Diplomatic Sales?

Bentley hat eine tolle Heritage, ist äußerst repräsentativ, daher die ideale Marke für Staaten und deren Botschafter, etwa bei offiziellen Empfängen.

Welche Vorteile bieten Sie Ihren Kunden?

Unser Team verkauft nicht nur, sondern bietet auch einen umfassenden Service. Wir haben eine sehr effiziente und gut eingerichtete Werkstatt, die unsere Kunden mit Hilfe unserer exzellent ausgebildeten Techniker für alle drei Marken - Bentley, Lamborghini und Bugatti - stets mit Rat und Tat unterstützt. Wenn die Kunden persönlich mit ihren Fahrzeugen kommen, dann versorgen wir sie während eines kurzen Aufenthalts und bieten ihnen Ersatzfahrzeuge oder Taxi-Gutscheine an, damit sie in der Zwischenzeit in die Stadt fahren können. Innerhalb von Österreich

FOTOS: MARTIN KUBANKA, BEGESTELLT

Standort von Exclusive Cars (PIA Group) | Location:
Ketzergasse 120, 1230 Wien

INFO

Exclusive Cars (PIA Group)

Die Exclusive Cars Vertriebs GmbH ist eine Tochter der Porsche Holding, in der die Luxusmarken Bentley, Lamborghini und Bugatti vertrieben und vermarktet werden. Die Wiener Niederlassung verfügt zudem über eine Werkstätte für alle drei Marken. Weitere Standorte gibt es in Polen, Rumänien, Ungarn und Tschechien. Exclusive Cars Vertriebs GmbH, a subsidiary of Porsche Holding, handles the distribution and marketing for the luxury brands Bentley, Lamborghini and Bugatti. The Vienna location includes a fully equipped workshop for all three brands, with additional locations in Poland, Romania, Hungary and the Czech Republic.



Technische Daten | Technical data Bentley Continental GT Speed

Antrieb | Drive:
V8-Plug-in-Hybrid

Max. Leistung (kombiniert) | Output:
575 kW (782 PS)

Beschleunigung | Acceleration:
3,2 Sekunden

Reichweite | Range:
862 km

Höchstgeschwindigkeit | Maximum speed:
335 km/h

Preis | Price:
ab | from € 301.800,- (inkl. MwSt.) (incl. VAT)

INFO:
exclusivecars.eu/wien
bentleymotors.com